



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VIII DPR RI
MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023–2024
KE PROVINSI JAWA BARAT
19 – 21 JUNI 2024

Komisi VIII DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik Masa Persidangan V Tahun Sidang 2023-2024 ke Sentra Terpadu Inten Soeweno (STIS), Provinsi Jawa Barat pada tanggal 19 – 21 Juni 2024. Kunjungan dipimpin oleh Ibu MY Esti Wijayati, Ketua Kelompok Fraksi PDI-Perjuangan Komisi VIII DPR RI dari Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan, Daerah Pemilihan DIY beserta beberapa Anggota Komisi VIII DPR RI yang mengikuti acara kunjungan spesifik.

Kunker Spesifik Komisi VIII DPR RI ke Sentra Terpadu Inten Soeweno, Prov. Jawa Barat dalam rangka melaksanakan tugas fungsi legislasi yakni penyusunan dan pembahasan RUU Tentang Kesejahteraan Lanjut Usia (Lansia). Tim kunker spesifik Komisi VIII DPR RI diterima oleh Sekretaris Dirjen Rehabilitasi Sosial, Kepala STIS, Pj. Bupati Kab. Bogor, Kadis Sosial Kab dan Kota Bogor, Cianjur dan Ketua Forum Lansia Bogor. Pada pertemuan yang diadakan di Aula STIS terkait penyusunan dan pembahasan RUU Tentang Lanjut Usia dijelaskan oleh Sekretaris Dirjen Rehabilitasi Sosial bahwa Kementerian Sosial mengapresiasi kedatangan Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VIII DPR RI untuk menjalin sinergitas dan koordinasi untuk mendapatkan masukan berupa data-data primer sebagai bahan rujukan dalam penyusunan RUU Tentang Lansia. Misalnya apakah batasan usia lansia berumur 60, 65 atau 70 tahun. Karena batasan usia tersebut akan mempengaruhi definisi maupun sasaran yang akan menjadi pembahasan pada Revisi RUU Tentang Lansia. Selain itu, isu pendataan untuk para lansia menjadi perhatian bersama para peserta yang hadir. Ketua Forum Lansia Bogor mengusulkan perlu pendataan lansia dimulai dari tingkat RW agar valid dan sinkron dengan kebutuhan fasilitas serta anggaran. Kemudian materi yang menjadi usulan para peserta rapat adalah penambahan hak para lansia, seperti Persamaan hak antara laki-laki dan perempuan, Hak yang berhubungan dengan pekerjaan, Hak atas jaminan sosial, Hak Perlindungan terhadap keluarga, Hak atas standar kehidupan yang layak, Hak atas kesehatan fisik dan mental, Hak atas pendidikan dan budaya, dan Hak atas politik, dengan memberikan suara politiknya

Setelah melakukan pertemuan, acara dilanjutkan dengan peninjauan para penerima manfaat yang berada di lingkungan STIS. Peninjauan dilakukan untuk melihat secara langsung sistem pelayanan, fasilitas dan SDM yang ada di STIS.

Tim kunker spesifik Komisi VIII DPR RI memberikan apresiasi kepada seluruh mitra kerja yang telah hadir dan mendukung penyusunan dan pembahasan Revisi RUU Tentang Kesejahteraan Lanjut Usia (Lansia).

Bogor, 19 Juni 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi VIII DPR RI Ke Provinsi Jawa Barat